



PRESSEDIENST

Personalräte gestärkt

Hohe Beteiligung bei Personalratswahlen

„Die Beschäftigten des bremischen öffentlichen Dienstes haben sich starke Personalräte gewählt.“ So bewertet der Vorsitzende des Gesamtpersonalrats, Edmund Mevissen, das Ergebnis der Personalratswahlen vom Mittwoch. Die Wahlbeteiligung stieg noch gegenüber 2004 auf über 58%. „Die Personalräte haben weiterhin die Unterstützung der Kolleginnen und Kollegen und können wirkungsvoll gegenüber Senat und Dienststellenleitungen handeln“, freut sich Mevissen.

Bei der Wahl zum Gesamtpersonalrat wurden insgesamt 16163 Stimmen abgegeben. Die Wahlbeteiligung lag damit bei 58,22 %. Die gemeinsam kandidierenden DGB-Gewerkschaften ver.di, GEW und GdP verbesserten sich von 75 % auf 79 % der Stimmen und verfügen damit über 20 der 25 Sitze im Gesamtpersonalrat. Der Deutsche Beamtenbund erhielt 4 Sitze, die Liste FAL einen Sitz.

„Unsere Strategie, Flagge zu zeigen für den öffentlichen Dienst, für hochwertige Dienstleistungen für die Bürgerinnen und Bürger bei guten Arbeitsbedingungen und fairer Bezahlung für die Beschäftigten ist damit eindrucksvoll bestätigt worden,“ findet Mevissen. „Daran werden wir weiterarbeiten.“